Weihnachten - ein Fest der Liebe und des Friedens

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

mit Freude und Herzenswärme sende ich Ihnen anlässlich der bevorstehenden Weihnachts-zeit meine besten Grüße und Wünsche. In diesen besinnlichen Tagen möchten wir zusammenkommen, um die Kraft der Gemeinschaft zu feiern und uns an den Werten von Mitmenschlichkeit und Nächstenliebe zu orientieren.

Als wir in das letzte Weihnachtsfest gingen, war unsere Stimmung durch viele negative Nachrichten und Informationen aus aller Welt gedrückt. Im Stillen hatten wir die leise Hoffnung, die kommende Weihnachtszeit könnte vielleicht etwas ruhiger werden. Diese Hoffnung erfüllt sich leider nicht.

Die Welt ist im Umbruch. Weitere Kriege, Auseinandersetzungen, Flüchtlingsströme und viele andere negative Schlagzeilen bestimmen das tägliche Bild und halten uns in Anspannung. Weihnachten als Fest der Liebe und des Friedens müssen wir in unseren Herzen tragen, im kleinen Kreis, in unseren Familien und Gemeinschaften. Und die Hoffnung, dass die Menschheit sich wieder Ihrer Werte besinnt, darf dabei nicht verlorengehen.

Das vergangene Jahr war auch für unsere Gemeinde voller Herausforderungen. Feuerwehrfahrzeuge und -gerätehaus, zwei Kindertagesstätten und Schulhort konnten u.a. mit großem finanziellem Aufwand in Betrieb genommen werden. Es hat uns gezeigt, wie stark wir sind, wenn wir zusammenhalten. In unserer Gemeinde haben wir bewiesen, dass wir uns füreinander einsetzen und uns gegenseitig unterstützen können. Es ist ermutigend zu sehen, wie wir als Dorfgemeinschaft funktionieren und uns gemeinsam weiterentwickeln.

Lassen Sie uns die Weihnachtszeit nutzen, um innezuhalten und dankbar zu sein für alles, was wir haben. Es ist eine Zeit, um unsere Lieben zu umarmen, Freundschaften zu pflegen und den Geist des Gebens und Teilens zu zelebrieren.

Möge das Licht der Kerzen in unseren Herzen leuchten und uns mit Hoffnung und Zuversicht erfüllen.

Gleichzeitig möchte ich all jenen noch meine Anerkennung aussprechen, die in unserer Dorfgemeinschaft ehrenamtlich tätig sind. Ihr Engagement und ih re Einsatzbereitschaft machen unsere Dörfer zu besonderen Orten, in denen wir uns sicher und geborgen fühlen und wunderbar leben können. Vielen Dank für Ihre unermüdliche Unterstützung und Ihren Beitrag zum Gemeinwohl.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr. Möge es voller Glück, Gesundheit und Erfolg und hoffentlich auch friedlicher sein.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister Bernd Köppen